

L'immigration ...

Depuis 2015, **le solde naturel de la population européenne est négatif**. Ce qui veut dire que le taux de mortalité l'emporte sur le taux de natalité : la population de l'Europe vieillit et, si rien ne vient compenser cette réalité du solde naturel négatif, elle diminuera en nombre. Cette diminution et le vieillissement de la population entraîneront la diminution des actifs et pour certains pays des effondrements catastrophiques de leur démographie ; l'Italie perdra 16 millions d'habitants d'ici la fin du siècle, le Portugal plus de la moitié tout comme l'Espagne et la France qui compte aujourd'hui 67 millions d'habitants n'en gagnera aucun de plus ...

Des démographes et des économistes s'interrogent et s'inquiètent du « ***silence assourdissant face au suicide démographique de l'Europe*** » en cours. Le silence des dirigeants politiques, bien entendu ! Alors que la population mondiale est passée, en soixante quinze ans, de 2 à 8 milliards d'individus, l'Europe ces dernières années a perdu le contact avec le reste du monde. Faut-il respecter le silence de la classe politique ? Faut-il au contraire le dénoncer ? Mais comment ?

A vrai dire, il n'y a que deux solutions pour enrayer ce « ***suicide démographique*** » : un rebond de la natalité des Européens, peu probable ou à la marge, ou **l'acceptation de l'immigration venue des terres en pleine expansion, pour ne pas dire explosion, démographique**.

L'Afrique, dans l'histoire démographique de la planète, est le dernier continent à vivre une « ***explosion externe*** » de sa démographie ; et, pour ne pas devenir une puissance mondiale démographique subalterne, **l'Europe doit compter sur les forces vives de l'Afrique**. La France peut accueillir, dans les vingt-cinq ans prochains, 12 ou 13 millions d'Africains ... Ils sont si différents de nous ! La couleur de leur peau, leurs coutumes ancestrales, et, pour les francophones, leurs accents bizarres ... Nos accents régionaux se sont fait la malle ces derniers temps ; alors des accents du Mali, du Congo, du Tchad, de la Somalie, etc ... seront un bain de jouvence ! D'ailleurs, si **une politique d'immigration, généreuse pour ceux qu'elle accueille et judicieuse pour ceux qui accueillent**, voit le jour en France et dans d'autres pays européens moins coincés que la Hongrie, par exemple, le « ***suicide démographique*** » sera une vieille lune reléguée au rang des accessoires passés de mode.

Mais cela semble bien mal parti. Le projet de loi sur l'immigration que va présenter sous peu le gouvernement français est, pour l'essentiel, une **paraphrase de textes législatifs déjà votés** ... Et il n'oublie pas, non plus, la politique des 27 qui, par peur de l'immigration, veut faire de l'Europe un fort imprenable gardé par des avant-postes méditerranéens qu'elle financera au lieu de dépenser cet argent dans l'accueil des immigrants. Ah ! Le « ***suicide démographique*** » européen a de sérieuses raisons d'aboutir, hélas !

Sont-ils bêtes ! Sont-ils plus que bêtes, imbéciles, idiots, demeurés, etc., ceux de la classe politique européenne qui ne voient pas que l'Europe se meurt !

Capitalismus delendus est.